
''ir. 310 IJ 

1930 -01- 24 ]I. n fra g e 

der Abgeord~etcn Maier, Kittl, Hirscher, Schmidt, Lenzi 

und Genossen 

an ~en Herrn Bundesminister für Verkehr . 

betreffend weitere Verbesserungen des Personenverkehrs der ÖBB 

in der F.uroparegion (Bundesland Salzburg). 

In den letzten Jahren wurde durch die Österreichischen Bundesbahnen 

hinsichtlich des Personenverkehrs in der Europaregion des Winter-

Fremdenverkehrs-Zentralraumes und des Nationalparks Hohe Tauern zu-

sätzliche Maßnahmen gesetzt. Die Einführung des Personen- und Auto-

reise-D-Zuges "Jdermann" an den t'1ochenenden kam den Wünschen der 

Bevölkerung und der Sportler sehr entgegen. 

In der EUroparegion kann aber in den letzten Jahren eine erheoliche 

Zunahme des Fremden- und Personenverkehrs festgestellt werden. 

Mit Rücksicht auf die Bedeutung dieser Europaregion stellen die 

unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

die nachstehende 

A n fra 9 e 

Sehen Sie Möglichkeiten für weitere Verbesserungen zur verkehrsmäßigen 

Er~chließung der Europaregion ? 
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